



Estimados miembros del Consell y de la Conselleria de Cultura y Deporte de la Generalitat Valenciana.

Queremos expresar nuestras más sinceras felicitaciones por la elección de un gestor deportivo profesional al frente de la Dirección General de Deportes de la Comunidad Valenciana. Este nombramiento representa un importante paso hacia el futuro del deporte en nuestra comunidad y demuestra un compromiso firme con la excelencia en la administración de las actividades deportivas en la Comunidad de Valencia.

El enfoque en la profesionalización de la gestión deportiva es un logro significativo, y estamos seguros de que bajo la dirección de D. Luis Cervera, la Dirección General de Deportes de la Comunidad Valenciana estará en manos de un experto con una sólida formación y conocimiento en la materia.

Instamos a todos los partidos políticos responsables de gobernar a que continúen priorizando la formación, experiencia y el conocimiento comprobado en la gestión deportiva al designar a los responsables deportivos locales y autonómicos. Esto es fundamental para asegurar un desarrollo deportivo exitoso y sostenible en nuestra Comunidad.

La gestión deportiva profesional es clave para abordar los desafíos actuales y futuros, promover la participación en actividades físicas y deportivas, y fomentar un estilo de vida saludable en toda la comunidad. Trabajando juntos, podemos construir un futuro en el que el deporte sea una herramienta para el bienestar y el desarrollo de nuestra sociedad.

La elección de un gestor deportivo profesional es una noticia extremadamente positiva para toda la comunidad deportiva.

¡Sigamos avanzando hacia una gestión deportiva ejemplar en la Comunidad Valenciana!

Atentamente,

Alberto Talavera Molina.

Presidente de la Asociación de Gestores Deportivos Profesionales de la Comunidad Valenciana (GEPACV).